



PASIÓN POR EL FUTBOL DEGENEREA EN HOMICIDIO MATAN EN RIÑA A AFICIONADO RAYADO

Un aficionado de los Rayados murió y otro joven resultó herido luego de desatarse una riña en la que fueron heridos a balazos por una persona con quien discutieron al calor de las copas, la madrugada de este jueves en Guadalupe. Aunque no

fue confirmado por las autoridades, vecinos indicaron que el agresor, quien fue detenido posteriormente, es un aficionado de los Tigres, quien atacó al fallecido y sus hermanos con una pistola calibre 9 milímetros, para defender su hogar.



Viernes 3 de mayo de 2019 | Año XI | Número 3977 | 44 páginas | 7 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10
TODOS
LOS DIAS

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

LADRONES 'APROVECHAN' ASUETO POR DÍA DEL TRABAJO

Asaltan la Junta de Conciliación; se llevan \$700 mil

La puerta no fue forzada; vaciaron la caja fuerte

AUGUSTO RODRÍGUEZ
Zócalo | Saltillo

Las oficinas de la Junta local de Conciliación y Arbitraje de Saltillo fueron blanco de los ladrones que, aprovechando el día de asueto por el Día del Trabajo, robaron dinero en efectivo de una caja fuerte.

Fue al filo de las 7:50 horas de este jueves cuando personal de dicha dependencia, ubicada sobre el periférico Luis Echeverría Álvarez, en la colonia Lourdes, se presentó para iniciar sus labores y se percató del robo.

Dentro del edificio se encontraron destrozos y varios objetos tirados, además de que la caja fuerte estaba abierta.

En dicho contenedor se resguardaba el dinero de empresas, correspondiente a trabajadores que no habían cobrado su liquidación, por lo que se estima que la cifra rondaba los 700 mil pesos.

Tras reportar la situación a través del Sistema de Emergencias 911, elementos de la Policía



MONTO EXACTO

» También dijo desconocer el monto exacto de lo robado, pues mencionó que en la Junta hay un considerable flujo de dinero, al llevarse a cabo más de 30 mil convenios al año.

Municipal se presentaron en el lugar y acordonaron el acceso al inmueble, mientras que personal de la Fiscalía General del Estado llevó a cabo los peritajes correspondientes al interior.

Según se informó, el atraco habría sido perpetrado durante el transcurso del miércoles, día en que la dependencia suspendió sus actividades por ser día festivo, aunque no se encontraron indicios de que la puerta de la entrada hubiera sido forzada, afirmó Gilberto Silva González,

presidente de la Junta local de Conciliación y Arbitraje.

“Prácticamente todo el personal estábamos en los eventos por el Día del Trabajo; no tenemos guardia en las instalaciones y, según entiendo, entraron (los ladrones) por la puerta”.

Señaló que interpuso la denuncia correspondiente por los hechos ante la Fiscalía del Estado, en espera de que a partir de las investigaciones se pueda esclarecer el caso y se determine la mecánica del robo.



EL GOBERNADOR inauguró ayer la Unidad Deportiva La Parcela, en la cabecera municipal del pueblo mágico de Arteaga.

LISTA DE PETICIONES

Escribe Riquelme 'carta a Santa' para AMLO

NÉSTOR GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

La inclusión de Cinco Manantiales en la franja fronteriza, el apoyo a la industria siderúrgica con un arancel extendido, la ampliación del pedido de carbón a los productores del estado y la protección de la cuenca lechera de La Laguna serán los temas que el gobernador Miguel Riquelme planteará al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien este viernes inicia una gira de tres días por distintos

municipios de la entidad.

El Mandatario estatal dijo que se insistirá en incluir a los municipios de los Cinco Manantiales en los beneficios fiscales de la franja fronteriza, que por ahora los deja en la indefensión económica, también que se solicitará un arancel extendido para los productores de acero de Monclova para protegerlos de la competencia desleal del acero chino y que se pedirán contratos a largo plazo para los productores de carbón.

PÁGINAS 3A Y 2D



Quiero agradecer a Angélica por haber sido mi compañera, esposa y amiga a lo largo de más de diez años, y por haber entregado su amor, tiempo y dedicación a nuestra familia. Hoy ha concluido legalmente nuestro matrimonio, deseo que le vaya bien siempre y que tenga éxito en todo lo que emprenda. Angélica, muchas gracias por todo.

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

CAPITOLIO

Gerardo Hernández



IEC: premio al clan

A los agravios por la deuda, las empresas fantasma, los muertos en Allende y en el penal de Piedras Negras y los miles de desaparecidos durante el moreirato –todos ellos impunes– se ha sumado... 4A

JOVEN ADICTO SE SUICIDA EN CAÑADAS DEL MIRADOR | RAMOS 1D



FUE MISS URUGUAY
ASESINAN EN HOTEL DE CDMX A JOVEN MODELO
PÁGINA 2A

QUIEBRAN COMERCIOS Y HABITANTES ENFERMAN EN PUNTO CRÍTICO, CONTAMINACIÓN EN EL ISIDRO LÓPEZ

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

Algunos comercios como imprentas o restaurantes ubicados sobre el corredor industrial Isidro López, donde se localizan empresas que despiden partículas tóxicas, han cerrado sus puertas ante la contaminación que generan, pues es imposible laborar con una capa de polvo entrando a sus negocios, mientras que algunos de

los habitantes del mismo sector aseguran padecer constantes alergias y tos, pues las fábricas despiden polvos o gases durante las noches para que nadie se dé cuenta, aseguraron.

“Hay una capa amarilla o polvo negro que aparece en los carros por la mañana, ensuciándolos o fregando la pintura, y las nubes de polvo que no dejan respirar bien”, comentó Leobardo Morales, habitante de la colonia La Salle.



PÁGINA 3A

'QUE LE VAYA BIEN SIEMPRE' ES OFICIAL EL DIVORCIO DE EPN Y 'LA GAVIOTA'

PÁGINA 2A

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



SORPRENDE MUJER A ACOSADOR EN TIENDA.



ASALTAN HONDUREÑOS A MUJER DE MONCLOVA.



CONSIENTE A FANS SELENA SACUDE, OTRA VEZ LAS REDES
FLASH 3F



PROGRAMA MUNICIPAL ANUNCIAN LIMPIEZA DE LOTES BALDÍOS
SALTILO 1C

VAMOS A VERNOS... EN EL 10.1 TELE ABIERTA Y EN EL 10 DE IZZI



6 367826 413860